
REQUERIMENTO
Nº. 180/08

 “Requer providências do Executivo.”

Senhor Presidente,

                           Considerando que a Rua Armando João Santana é uma via de  
acesso que liga o Bairro da Topolândia à área Central;

                          Considerando que a referida via é utilizado por ciclistas e pedestres  
uma vez que a mesma é fluxo da rodovia;

      Considerando que diariamente ciclistas e pedestres se misturam 
no meio da referida via uma vez que a mesma é estreita o que geralmente acaba 
causando acidentes;

      Considerando que a implantação de calçada diminuirá o transtorno 
causado aos pedestres;

     Diante do exposto, é que  REQUEIRO na forma regimental,  seja 
oficiado ao Exmo Sr. Prefeito, solicitando digne-se sua Excelência:

1. A implantação de calçada paralela ao córrego da Rua Armando 
João Santana, Bairro Topolândia.

    Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS 
SANTOS, 8 de abril de 2008.

José Cardim de Souza
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